

## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2012

P090225

Neuordnung der Pflegefinanzierung; Änderung der Verordnung über die Krankenversicherung im Kanton Basel-Stadt (KVO)

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt eine Änderung der Verordnung betreffend die Änderung der Verordnung über die Krankenversicherung im Kanton Basel-Stadt (KVO).
  - 2. Die Änderung tritt rückwirkend per 1. Januar 2012 in Kraft.

## Begründung

Der lediglich für das Jahr 2011 festgeschriebene Eigenbeitrag der Patientinnen und Patienten wird für die Zeit ab 2012 auf den bisher gültigen Betrag von 10% des höchsten vom Bundesrat festgesetzten Pflegebetrages pro Tag festgelegt. Die Kann-Vorschrift bezüglich der Möglichkeit der Anerkennung von höheren Kosten bei der Übernahme vertraglicher Verpflichtungen durch die Spitexanbieter wurde aufgrund ihrer Missverständlichkeit durch eine klarere Formulierung ersetzt, die nicht mehr auf das Bestehen eines inexistenten Ermessensspielraum bzgl. der Anerkennung der höheren Kosten nach Vertragsschluss schliessen lässt.

